

Cartes Postale

Carte postale

<https://collections.pacmusee.qc.ca/objets/carte-postale-2013-030-005-210/>

Collections / carte postale



Licence CC BY-NC-ND 4.0

Carte postale en noir & blanc de la maison Simon Fraser.

Numéro d'accession 2013.30.05.210

Fabricant / Éditeur The Valentine & Sons Publishing Co., Ltd.

Date 1920 an

Médium et Support encre, carton

Technique procédé industriel

Contexte historique

Cette carte postale, produite entre 1870 et 1920, représente la maison Simon Fraser, demeure d'inspiration française située à Sainte-Anne-de-Bellevue, sur l'île de Montréal. Construite entre 1790 et 1810, elle est classée immeuble patrimonial depuis 1962. Simon Fraser (1776-1862), explorateur et marchand de fourrures canadien, vécut à Montréal de 1790 à 1805 environ, où il apprit le commerce des fourrures auprès de Simon MacTavish auquel sa famille était apparentée. Employé puis associé de la Compagnie du Nord-Ouest, il mena plusieurs expéditions dans l'Ouest canadien et fonda un premier établissement à Fort McLeod, en Colombie-Britannique. La maison portant son nom aurait été érigée pour Peter Grant, également un associé de la Compagnie du Nord-Ouest, avant d'être acquise par Fraser en 1820. Celui-ci n'y résidera pas longtemps, car il s'installe plutôt à St. Andrews West, au Haut-Canada. Le poète irlandais Thomas Moore y vit brièvement en 1804 lors d'une visite au Canada. Une succursale de la Banque de Montréal s'y trouve entre 1906 et 1954.